
СПбГУ 

 

ПРОТОКОЛ 
совещания у декана юридического факультета со студентами 

 

 

26.10.2022 № 44/18-02-16 

 

 

Председательствующий – С.А.Белов, декан Юридического факультета СПбГУ 

 

Секретарь – Н.А.Шихалева, секретарь руководителя, Отдел обеспечения деятельности 

руководителей учебно-научных подразделений СПбГУ, Организационное управление, 

Ректорат 

 

Присутствовали:  

Заместитель начальника управления по работе с 

молодежью по направлениям медицина, медицинские 

технологии, стоматология и юриспруденция  Н.В.Савчатова  

Заместитель декана по молодежной политике  В.В.Суязов  

Начальник отдела по связям с общественностью  Д.А.Гнездилова 

Член студенческого совета  П.Р.Захарова 

Член студенческого совета  А.К.Калишко  

Студент   А.С.Коновалов 

Член студенческого совета  Н.А.Трудов 

Член студенческого совета  Е.А.Шевченко 

Заместитель председателя Правого комитета СПбГУ  А.Масына  

Студент   Н.Е.Мекешкин 

Член студенческого совета  С.К.Михалева  

Член студенческого совета, староста группы 19.Б13-ю  В.В.Саламатов 

Член студенческого совета  М.А.Степанов 

 

Повестка дня: 

1. О наличии проблем, связанных с организацией учебного процесса 

2. О вопросах, возникающих у обучающихся 

3. Об информировании обучающихся  

 

 

1. О наличии проблем, связанных с организацией учебного процесса 
__________________________________________________ 

С.А.Белов, Н.В.Савчатова, В.В.Суязов,  

 

Члены Студсовета отметили, что студенты с физическими ограничениями с 

большим трудом могут попасть на занятия, поскольку в здании по адресу Большой 

проспект В.О. д. 71 нет стационарного пандуса для въезда инвалидных колясок, по 

переносному пандусу без посторонней помощи в здание не попасть, и обычно 

требуется помощь коменданта здания и сопровождающего лица. В настоящее время 

сломан общедоступный лифт в здании по адресу 22 линия В.О., д. 7. Вопрос отчасти 

решен тем, что для обучающихся с ограниченными возможностями уже организовано 
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получение карт доступа к преподавательскому лифту.  

У второго курса программ магистратуры «Предпринимательское право» и 

«Юрист в сфере финансового рынка (финансовый юрист)» в расписании стоят пары 

К.К. Лебедева по предмету «Правовое регулирование ценообразования и применения 

цен» с 18:10 до 21:40 в четверг – день, в который студенты обычно по общему 

соглашению со своими работодателями находятся на работе и не могут приехать на 

занятия. Было выражено пожелание перенести занятия на среду – в тот день, когда у 

магистрантов стоят занятия днём и который у них зарезервирован под учёбу. С.А. 

Белов обещал передать эту просьбу в Учебное управление для рассмотрения и переноса 

при наличии возможности. 

В некоторых группах занятия по английскому языку стоят в расписании по три 

пары, каждая из которых проходит в другой аудитории – хотелось бы, чтобы они 

проходили в одной. С.А. Белов предложил собрать информацию, у какого количества 

групп есть такая проблема в расписании и обратиться с вопросом в Учебный отдел.  

Любые занятия в Юридической клинике обозначены в расписании как «Учебная 

практика» - нет возможности понять, какое именно занятие проходит в конкретное 

время, кроме того, иногда возникают конфликты расписания занятий в клинике с 

основным расписанием – например, была накладка с пересдачей по английскому языку. 

С.А.Белов отметил, что вопрос о юридической клинике рассматривался на специальном 

совещании в июле, готовятся изменения в организации работы клиники в целом, в 

частности, путем введения траекторий обучения – в будущем это позволит решить 

проблемы в том числе и с расписанием, но сделать это в текущем семестре не 

представляется возможным. 

 

1.1. Присутствующим принять информацию к сведению. 

 

 

2. О вопросах, возникающих у обучающихся 

__________________________________________________ 
С.А.Белов, Н.В.Савчатова, Д.А.Гнездилова 

 

Первым из волнующих Студенческий совет вопросов, был вопрос об 

организации культурно-массовых студенческих мероприятий на неформальной основе. 

Студентам даны разъяснения, что необходимо разграничить мероприятия, проводимые 

от имени институционализированных организаций СПбГУ (в том числе Студенческого 

совета и его культурно-массового комитета) и те, которые проводятся по частной 

инициативе отдельных студентов или группы студентов. Сбор денежных средств через 

официальные паблики в соцсетях или иными способами от имени студенческих 

организаций недопустим. Для организации традиционной благотворительной лотереи 

рекомендуется получить от благотворительного фонда счет для перечисления средств 

или контактные данные представителя фонда для прямых благотворительных взносов. 

Н.В. Савчатова напомнила о возможностях профсоюзной организации по обеспечению 

различных мероприятий, в том числе развлекательных. Проконсультироваться по 

вопросам информационной политики Университета относительно материалов, 

размещаемых в официальных пабликах и использования символики СПбГУ можно с 

сотрудником Управления по связям с общественностью, начальником отдела по 

направлениям медицина, медицинские технологии и юриспруденция Д.А. Гнездиловой. 

На повторный вопрос об оказании помощи в согласовании парковки 

автомобилей обучающихся напротив пожарного музея-станции на Большом проспекте 

В.О. д. 73, С.А. Белов повторил, что студенты вправе самостоятельно направить 

обращение руководству Главного управления МЧС России по городу Санкт-

Петербургу. 
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Члены Студсовета пожаловались, что периодически возникают ситуации, когда 

на заседании научного студенческого кружка не может присутствовать научный 

руководитель, либо у студентов есть необходимость провести какое-то коллективное 

обсуждение вопросов, связанных с подготовкой к занятиям либо участию в каких-то 

студенческих мероприятиях (студенческих конференциях, конкурсах и проч.), однако 

возникают сложности в получении доступа в аудиторию. Н.В. Савчатова пояснила, что 

по общему правилу доступ в аудитории разрешается только преподавателям как лицам, 

состоящим в трудовых отношениях с Университетом и способных нести материальную 

ответственность. В порядке исключения возможна организация выдачи ключей 

студентам (в этом случае ответственным будет сотрудник Управления по работе с 

молодежью), однако информация о мероприятии требуется не менее чем за три рабочих 

дня для оформления доступа в службе безопасности СПбГУ, но нельзя забывать и 

необходимости резервирования конкретной аудитории у диспетчеров Учебного 

управления или у сотрудников Управления по организации мероприятий.  

Студенты рассказали о конфликтах, которые бывают с охраной в случаях, когда 

кто-то забывает студенческий пропуск и попросили передать на посты охраны списки 

студентов, чтобы предъявления паспорта было достаточно для прохода в здание, без 

дополнительного обращения к специалистам Учебного отдела. С.А. Белов пообещал 

передать эту просьбу в Учебный отдел и при этом отметил, что нередко возникают 

ситуации, когда сами студенты ведут себя в общении с сотрудниками службы 

безопасности грубо и вызывающе, вызывая соответствующую реакцию. Вопрос о 

жалобах на грубости со стороны сотрудников службы безопасности может быть 

рассмотрен только в случае сообщения конкретных фактов и с разбором конкретной 

ситуации. 

Гардероб по адресу 22 линия, д.7 работает не каждый день, что само по себе 

создает значительные неудобства. Иногда проблема решается за счет возможности 

оставить вещи в камере хранения в библиотеке, однако это не может решить проблему 

в целом. С.А.Белов пообещал разобраться в ситуации.  

Команда юридического факультета заняла первое место в турнире СПбГУ по 

футболу. Члены Студсовета задали вопрос, возможно ли финансирование от 

Университета участия в Лиге студенческих команд. С.А. Белов рекомендовал 

обратиться с этим вопросом к В.В. Суязову, а Н.В. Савчатова напомнила о регулярном 

университетском конкурсе на финансирование студенческих мероприятий. 

 

2.1. Присутствующим принять информацию к сведению. 

2.2. Культмассовому комитету при Студенческом совете юридического 

факультета представлять декану план мероприятий перед началом каждого семестра. 

 

 

3. Об информировании обучающихся 

__________________________________________________ 
С.А.Белов, В.В.Суязов 

 

С.А. Белов проинформировал студентов, о проведении опроса «Мониторинг 

здоровья обучающихся СПбГУ в 2022 году» и попросил Студенческий совет привлечь 

внимание обучающихся к опросу. 

Также С.А. Белов обратил внимание обучающихся на важность своевременной 

вакцинации (ревакцинации) против COVID-19 и гриппа. 

В настоящее время открыт свободный доступ к онлайн курсу «Безопасность 

жизнедеятельности», прохождение которого может быть полезным в ситуации 

повышенной опасности, которая складывается сегодня. 

С.А. Белов еще раз призвал студентов к активной подаче заявок на участие в 
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научных конкурсах, таких как конкурс на соискание премий Правительства Санкт-

Петербурга за выполнение дипломных проектов по заданию исполнительных органов 

государственной власти Санкт-Петербурга.  

В настоящее время можно поучаствовать в конкурсе научных работ 

посвященным истории образования, развития и современной деятельности института 

судебных приставов в России и зарубежных странах  

В.В. Суязов также напомнил об олимпиаде СПбГУ «Я - профессионал». 

 

3.1. Присутствующим принять информацию к сведению. 

 

 

Председательствующий С.А.Белов 

 

 

Секретарь Н.А.Шихалева 

 


